

令和2年3月9日
(2020年)

公立高校一般選抜を受験予定の
中学3年生・保護者の皆様へ

吹田市立豊津西中学校
校長 藤田 悟己

公立高等学校 追学力検査の《対象者拡大》について（連絡）

平素は、本校教育活動にご理解ご協力くださり、まことにありがとうございます。

さて、標記の件について、大阪府教育庁から『新たな通知』が出ましたので、その内容をご連絡します。本日から学力検査当日までに、生徒本人が体調不良等の場合には、速やかに担任または進路担当までご連絡くださるよう、お願いいたします。

なお、今後、新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、公立高校の学力検査・合格発表の日程等が急に変更になることも考えられます。その場合は、本校HPやメールで順次情報をアップしてまいりますので、各ご家庭で内容をご確認ください。

【1】一般選抜の学力検査～追学力検査の日程について（*一部変更あり）

- (1) **学力検査：3月11日（水） 合格発表：19日（木） ⇒ともに変更ありません。**
- (2) 追学力検査の出願受付：3月12日（木） ⇒変更はありません。
- ◆ 追学力検査の日程：3月17日（火） → 21日（土）に変更。
 - ◆ 追学力検査の合格発表：3月19日（木） → 23日（月）に変更。

【2】一般選抜学力検査当日（11日）に、『体調不良等の場合』の対応（*一部変更あり）

※ 次の（A）～（B）のケースに該当するかを、各ご家庭で判断してください。

A 学力検査当日に、少し体調がよくないが、受験には行ける。

⇒ 受験会場（高校）へ向かってください。別室で受験したほうがよいような体調なら、中学校から高校へ連絡しますので、中学校へ「午前7時～7時15分に」電話連絡をお願いします。

B 学力検査当日に、発熱等があり非常に体調がよくないので、受験に行けそうにない。

⇒ 追学力検査（3月21日実施）を受験できる対象者は、下記Ⅰが対象でしたが、Ⅱ、Ⅲも追加になりました。

	追学力検査を受検できる対象者	11日の受験	追検査の受検
I	学力検査当日に、インフルエンザ等に罹患している者（※1）	可（※2）	可（※3）
II	学力検査当日に、新型コロナウイルスの検査で陽性反応が出ている者	受験できない	可（※4）
III	学力検査当日、発熱等の風邪の症状が見られ、受験できなかった者	可（※5）	可

※裏面（次頁）の説明とQ&Aも必ずお読みください。

- (※1) インフルエンザに罹患し、『学力検査当日に受験へ行けず、医療機関でインフルエンザに罹患したことを証明する診断書が出る』者が対象です。体調不良のまま受験へ行ったが、1科目でも受験した後に体調が悪化し、途中で受験を続けられなくなった場合は『追学力検査』を受験できません。
- (※2) インフルエンザに罹患しているが、受験できる程度の体調なら「受験は可」です。ただし、その場合は『別室での受験』になりますので、中学校から高校へ連絡が必要です。
- (※3) 学力検査を受験した者は『追学力検査』を受験することはできません。
- (※4) 陽性反応が出ている者が、追学力検査当日も「陽性」の場合は、追検査も受験できません。その場合、調査書等による合否判定等、個別に対応を行う予定です。
- (※5) 発熱等の風邪の症状が見られるが、受験には行ける程度の体調なら「受験は可」という意味です。この場合、『別室での受験』が必要なら、中学校へ連絡してください。

【3】追学力検査の概要（*変更なし。日程の変更は表面（前頁）【1】参照）

- 受験科目：国語・数学・英語（リスニングテストはなし）の3科目
- 合格者数：一般選抜で「募集人員」を充たした合格者がいても、追検査で「募集人員を超えた合格者」を決定することができる。 *つまり、追検査の合格者数は『募集人員の外数』です。

【4】追検査等に関わる主なQ&A

Q1：追学力検査の合格発表は23日だが、私立併願校の入学手続き日が「19日」なので、どうすればよいか。

≪A1≫大阪府教育庁から、各私立高校へ、「追検査を受験した場合の併願手続き日の変更」等についての要請が出ています。万一、追検査を受験しなければならない場合は、受験した私立高校へ「猶予してくれる」よう連絡してください。

Q2：今後、感染がさらに拡大した場合、日程は今より遅くなるのか。

≪A2≫学力検査当日（11日）直前にパンデミックの状況になった場合、選抜にかかわる日程が急に変更になる可能性が「ない」とはいえませんが、その場合は、大阪府教育庁HPや本校のメール・HP等でお知らせしますので、情報を丁寧に確認してください。